



Denuncian panistas espionaje

ALEJANDRO LEÓN

Jorge Romero, diputado federal por el PAN, aseguró ayer que autoridades capitalinas han intervenido sus comunicaciones y han tenido acceso a su geolocalización, lo mismo que ha hecho con el Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Acusó que, en ambos casos, la Fiscalía capitalina argumentó investigaciones por secuestro y desaparición forzada para hacer la intromisión en su contra con autorización judicial.

“Se atrevieron a meter en carpetas de investigación relacionadas con secuestro y desaparición forzada de personas, a Santiago Taboada y a mí. Para poder acceder, tenemos constancia, a nuestros datos y a nuestra geolocalización”, dijo Romero en conferencia.

Una investigación sobre corrupción inmobiliaria en la Alcaldía Benito Juárez tiene hoy en prisión al ex Delegado Christian Von Roehrich y con señalamientos a Taboada y a Romero.

Los panistas aseguraron que denunciarán a la Fiscalía capitalina ante la FGR.

Acusan Romero y Taboada intervenciones telefónicas

Denuncian en FGR espionaje a panistas

Sumarán a la carpeta la filtración del testimonio de un empresario en BJ

ALEJANDRO LEÓN

El Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y el diputado federal Jorge Romero presentarán denuncias en la Fiscalía General de la República (FGR) tras las acusaciones que ha hecho en su contra la Fis-



■ Santiago Taboada, al centro, durante la conferencia que ofreció ayer junto a panistas.

Héctor García



calía General de Justicia (FGJ).

Entre los delitos que denunciarán se encuentra la intervención de comunicaciones privadas. También, el delito de tortura, pues aseguran que las personas que han testificado por corrupción inmobiliaria en la BJ han sido presionadas y amenazadas.

Además, iniciarán una carpeta de investigación por la filtración del testimonio de un empresario de City Towers, quien implicó a Taboada y a Romero en la corrupción inmobiliaria en la demarcación.

Romero señaló que la Fiscalía argumentó investigaciones por secuestro y desaparición forzada para hacer la intervención en su contra.

“Se atrevieron a meter en carpetas de investigación relacionadas a secuestro y a desaparición forzada de personas, a Santiago Taboada y a mí.

“Para poder acceder, y tenemos constancia, a nuestros datos y a nuestra geolocalización”, dijo el legislador federal.

CITY TOWERS

En la investigación por corrupción inmobiliaria se ha señalado al ex Delegado en prisión, Christian von Roehrich, como la cabeza de esa red.

Además, un empresario de la firma inmobiliaria City Towers declaró a la Fiscalía local que el suegro de Romero se benefició con un departamento a precio de ganga en el complejo residencial, como parte de compromisos

que tenía con Von Roehrich.

También, aseguró que Taboada incurrió en simulación financiera y de obras, cuando en 2018 le pidió hacer trabajos de rehabilitación en el edificio sede de la Alcaldía.

Taboada negó la aseveración del empresario e insistió que autoridades han pedido en varias ocasiones intervenir las comunicaciones de él y del diputado Romero.

En tanto, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que existen pruebas suficientes en el caso de presunta corrupción inmobiliaria.

Y EN MH

La senadora Xóchitl Gálvez, ex Delegada de Miguel Hidalgo, aseguró que denunció la corrupción inmobiliaria en esa demarcación.

Sin embargo, sugirió que no fue investigada a fondo.

Recordó que David Razú, ex director de Gobierno en la Administración del entonces Alcalde Víctor Hugo Romo, vivía en un penthouse de un edificio que se construyó fuera de normatividad.

“Denuncié Gutenberg 126, Laguna de San Cristóbal 69, del mismo desarrollador (...) lo dejé vinculado a proceso cuando salí de Jefa Delegacional.

“Y una vez que llegaron, se acabó toda la persecución. El problema de ellos es que sólo ven la paja en el ojo ajeno y no ven la viga en el propio”, expresó Gálvez en la conferencia.